

<http://www.mazda-newsroom.at/artikel/193-osterreicher-beim-dj-contest>

Österreicher mischt beim Tomorrowland-DJ-Contest mit

Mazda bietet mit eigenem DJ-Contest Talenten die Chance, sich einen Live-Auftritt am diesjährigen Tomorrowland-Festival zu erspielen. Jetzt stehen die Finalisten fest.

Mit der Competition „Mazda Drives: The Sound of Tomorrow“ bietet Mazda talentierten Nachwuchs-DJs die einzigartige Chance, sich einen der sechs begehrten Plätze auf der Mazda Bühne am diesjährigen Tomorrowland-Festival zu erspielen. 1.042 talentierte Nachwuchs-DJs aus aller Welt sind dem Aufruf gefolgt und haben ihre eigenen Mixes für den Wettbewerb eingereicht. Nach dem ersten Durchgang stehen jetzt die 20 Finalisten fest, die am 11. Juni in Barcelona vor einer Fachjury performen und damit dem Live-Auftritt auf der Mazda Bühne vor hunderttausenden Musikfans einen Schritt näher sind.

Aus 12 Nationen kommen die Teilnehmer für das #MazdaSounds Live Finale im Juni. Darunter auch ein Österreicher, Andreas Füßl, alias DJ Silva.

Beim Finale in Barcelona werden die 20 DJ-Talente live auflegen. Zur Fachjury gehört auch der auch der belgische Star-DJ und Mazda Botschafter Lost Frequencies.

Das Tomorrowland Festival findet vom 22. bis 24. Juli 2016 in Boom, Belgien statt.

<http://www.tomorrowland.com/global-splash/>

Klagenfurt, 17. Mai 2016

Mazda Ansprechpartner:

Iris Schmid

Public Relations

+43 463 3888 226

iris.schmid@mazda.at